Акмуллинская олимпиада. 6 класс ( 2 тур )
Юрочкина Елизавета.
Ответы.

1. Слова на буквы М, Л, Н:

-мама;

-олень;

-мелодия;

-малина;

-улыбка.

     Слова на буквы Ж, Р, В, Г:

      -враг;

      -верёвка;

      -ожёг;

      -гром;

      -жертва.

2. Слово устраивает – многозначное.

    1 случай. Сорока устраивает гнездо –потому что сорока делает, обустраивает свое гнездо, для своего комфорта.

    2 случай. Гнездо устраивает сороку – сороке хорошо прибывать в своём гнезде, ей там нравиться.

3. Драть как Сидорову козу.

Наготовить как на Маланьину свадьбу.

Филькина грамота.

Тришкин кафтан.

Вот тебе, бабушка, и Юрьев день.

Показать Кузькину мать.

В этих выражения присутствуют имена.

4. 1) Слово беспомощная образовано от корня помощь, с приставкой без и суффикса н. Это приставочно-суффиксальный способ.

2) Одинаковый корень финн, с добавлением суффикса ик. Это суффиксальный способ.

3)  Секрет и секретарша (корень секретар), ничем не образованы, это не однокоренные слова. 

4) Ворчит и ворк совсем не однокоренные слова, с разными корнями. Ничем не образованы.
5) Слово высоли образовано с помощью приставки вы, корень сол. Образовано приставочным способом.

5. 1) Им.сущ.: пальто, кофе;

        Им.прилаг.: индиго(цвет), хаки(цвет);

        Местоим.: так, почему;

        Глаг.: одев, зайдя.
     2) Прилаг.: сестрицын, змеев; 

         Глаг: благодарить, написать.
6. Я тревожусь.

Я – это местоимение, подчеркиваем одной чертой, является подлежащим.
Тревожусь – это глагол, подчеркиваем двумя чертами, выражено сказуемым.

Меня это тревожит.

Меня – это местоимение, выражено дополнением, подчеркивается прерывистой линией.
Это – местоимение, выражено существительным и подчеркивается одной чертой.
Тревожит – глагол, выражено сказуемым и подчеркивается двумя чертами.
Мне тревожно.

Мне – это местоимение, выражено дополнением и подчеркивается прерывистой линией.

Тревожно –  наречие, выражено обстоятельством и подчеркивается черточкой точкой .

Я в тревоге.

Я – это местоимение, выражено подлежащим и подчеркивается одной чертой.

В – это предлог, ничем не выражено.

Тревоге – это наречие, выражено обстоятельством и подчеркмвается черточкой точкой. 

7. Увлечь - привлечь (заинтересовать);

Прах – порох;

Храм – церковь;

Вращать – крутить, вертеть;

Кладезь- колодец, клад.

